

Versandinformationen

Aufgrund der Zustellungsdauer werden Ausweise ins Ausland ab 3 Wochen vor Messebeginn nur noch per FedEx-Kurierversand (10,00 Euro) verschickt. Innerhalb von Deutschland werden Ausweise ab 7 Werktagen vor Messebeginn automatisch mit DHL-Kurierversand (12,00 Euro) versendet.

Sollten Sie trotz längerer Vorlaufzeit einen Kurierversand wünschen, können Sie dies im Bestellformular angeben.

Bitte beachten Sie, dass zusätzliche Ausweise nicht reserviert oder hinterlegt werden können. Sie haben aber die Möglichkeit, zusätzliche Aussteller- ausweise an der Zentralkasse vor Ort gegen Bar- oder Kreditkartenzahlung zu erwerben. Ein Kauf auf Rechnung ist ab 50 Euro (Inland) bzw. 100 Euro (Ausland) möglich. Bitte bringen Sie in jedem Fall Ihre Kunden-Nummer sowie eine Visitenkarte mit, um Ihre Registrierung als Aussteller zu bestätigen.

Shipping information

Due to the time required for delivery, from 3 weeks prior to the opening of the fair, passes will only be sent abroad via FedEx courier service (euro 10.00). Within Germany, passes are automatically sent by DHL courier (euro 12.00) from 7 business days before the opening of the fair.

If you prefer courier shipment despite a longer lead time, you can indicate this on the order form.

Please note that additional passes cannot be reserved or deposited. However, you have the option of purchasing additional exhibitor passes onsite at the central box office against cash or by credit card. Purchase on account is possible starting at euro 50 (within Germany) or euro 100 (abroad). Please always bring your customer number and a business card with you to confirm your registration as an exhibitor.